



# 長野南高校野球部通信



第31号 2025年8月26日(火) 野球部監督 丸山智大

## 熱い夏休みを終えて

1ヶ月弱の野球三昧の日々が終わりました。この1ヶ月で付度なしに君たちはよく頑張った。そしてかなり成長したと思う。部活をしていない者と比べる必要はないが、世の中の高校生には夏休みをただ遊んで、ダラダラして過ぎ去った人間がどれだけいるか。もちろん部活だけでなく、自分のために何か努力した人間は素晴らしい。君たちはそれが野球という形で頑張ってくれたことを誇らしく思う。この経験は必ず武器になる。何もしなかった人間との差になるから安心しろ。

8月17日には1次戦があり、飯山市営球場で下高井農林との試合では10-0(6C)で勝利を収めることができました。無事シードを獲得して秋の2次戦へ挑むことが出来ます。その抽選会は8月26日に関主将がくじを引いてまいります。どこと当たってもチャレンジャー精神を忘れずに戦いたいと思います。

夏休みがあけてこれからまた日々の学校生活が始まります。本当に強い人間はすべてのことに全力で挑みます。学校生活をきちんとできない者が野球をきちんとできるわけありません。「野球部はすばらしいね」と本当の意味で言ってもらえるように頑張りましょう。

## 第153回北信越地区高等学校野球長野県大会 北信予選会 1次戦 結果

オリ…長野オリンピックスタジアム  
県営…長野県営野球場  
市営…飯山市営野球場

